

Bewerbung für eine Erstberatung Betriebliches Mobilitätsmanagement

Hiermit bewerbe ich mich als UnternehmerIn oder GeschäftsleiterIn des Betriebs um eine kostenfreie Erstberatung, mit der ich bzw. mein Unternehmen auf Handlungsmöglichkeiten für die Betriebliche Mobilität und den Nutzen eines Mobilitätsmanagements aufmerksam gemacht werde.

1. Angaben zum Unternehmen

Unternehmensbezeichnung

Branche

Anzahl der Beschäftigten

Anschrift

Kontaktperson (Name, Vorname)

Position der Kontaktperson im Unternehmen

Telefon

E-Mail-Adresse

2. Angaben zum zu untersuchenden Standort (falls von 1 abweichend)

Anzahl der Beschäftigten

Anschrift

Die Erstberatung bezieht sich üblicherweise auf einen Standort; bei Unternehmen mit mehreren Standorten empfehlen wir den Hauptsitz des Unternehmens als Untersuchungsgegenstand. Falls Sie im Hinblick auf die Standortauswahl besondere Wünsche haben, erläutern Sie bitte im nachfolgenden Feld die Gründe für Ihre Auswahl.

3. Ausgangssituation

Bitte geben Sie uns Hinweise, inwieweit Betriebliches Mobilitätsmanagement bereits in Ihrem Betrieb berücksichtigt oder umgesetzt wird. Das Informationsblatt dazu und den Leitfaden Betriebliches Mobilitätsmanagement finden Sie auf www.graz.at/BMM.

Haben Sie bereits ein Mobilitätskonzept für Ihren Betrieb erstellt?

- Nein.
- Ich habe einzelne Maßnahmen umgesetzt.
- Ja, es liegt ein Mobilitätskonzept vor.

Wie hoch sind Ihre Mobilitätskosten (Kosten des Fuhrparks, der Bereitstellung von Parkraum, für Dienstreisen mit Bahn, Miet-/Leihwagen, Nutzung von Privat-Pkw)?

- Das kann ich nicht sagen.
- < 100 Euro pro Beschäftigter/Beschäftigtem und Jahr.
- > 100 Euro pro Beschäftigter/Beschäftigtem und Jahr.

Wissen Sie, welche Verkehrsmittel Ihre MitarbeiterInnen bei Dienstreisen nutzen?

- Das ist mir nicht bekannt.
- Ich weiß, welche Verkehrsmittel üblicherweise genutzt werden.
- Wir achten in unserem Betrieb darauf, dass die Verkehrsmittelwahl nach bestimmten Kriterien erfolgt (Kosten, Umwelt- und Klimaschutz, Zeit).

Unterstützen Sie Ihre MitarbeiterInnen bei der Gesundheits- und Bewegungsförderung?

- Das kann ich nicht sagen.
- Wir haben mehrere Angebote für unsere MitarbeiterInnen.
- Wir beziehen systematisch auch die Arbeits- und Dienstwege in unsere Überlegungen zur Gesundheits- und Bewegungsförderung ein.

Haben Sie die CO₂-Emissionen Ihres Betriebes bilanziert?

- Nein, eine Klimaschutzbilanzierung halte ich nicht für wichtig.
- Durch unser Energiemanagement haben wir einen guten Überblick über den Energieverbrauch unseres Betriebes. Dadurch kennen wir auch unsere CO₂-Emissionen.
- Wir haben eine systematische Klimaschutzbilanzierung erstellt.

Wer ist in Ihrem Betrieb für Mobilitätsfragen zuständig?

- Wir haben keine/n MitarbeiterIn, die/der für das Thema Mobilität zuständig ist.
- Wir haben für bestimmte Fragestellungen zuständige MitarbeiterInnen (z. B. Fuhrparkorganisation, Abrechnung von Dienst- und Geschäftsreisen).
- Wir haben eine/n MobilitätsmanagerIn oder -koordinatorIn im Betrieb, die/der die verschiedenen Mobilitätsfragen im Blick behält.

Bitte geben Sie uns Hinweise, warum Sie eine Mobilitätsberatung in Ihrem Hause wünschen. Gibt es beispielsweise bestimmte Fragen, die Sie klären möchten?

Wie sind Sie auf das Programm Betriebliches Mobilitätsmanagement der Stadt Graz aufmerksam geworden?

Graz, am _____

Unterschrift der Firmenleitung, Stempel

Das Bewerbungsformular bitte bis spätestens 20. Mai 2019 an verkehrsplanung@stadt.graz.at übermitteln.